

駄知中だより



土岐市立駄知中学校

令和5年6月30日

駄知中生の力を発揮！

体育大会

6月1日に体育大会を無事開催することができました。コロナウイルス感染症が5類となり、久しぶりにご来賓の方にもお越しいただき、保護者の方の人数制限もない中での開催となりました。

団長による力強い選手宣誓の開会式からスタート。仲間に対する暖かい声援の中、生徒会種目、大縄、選抜リレー、団演技と全力を出し切る姿が随所に見られました。係活動を含めて自分たちの力で進めていく中学生の姿に、小学校の校長先生が感心していらっしゃいました。一生懸命全力で取り組む姿はカッコいい！



熱闘中体連から

6月24日～25日に、土岐市内各会場において中体連市大会が開催されました。一部の種目では、既に東濃大会も行われています。

部活動が任意加入となりましたが、それに加えて生徒数も減少する中で、中体連も過渡期にあります。今年度は合同チーム方式に加え、承認を受ければ、拠点校部活動での参加、クラブチームの参加（種目による）ができるようになりました。市大会がなくなり、いきなり東濃大会、県大会からの出場に変更になった種目もあります。

このような中ですが、駄知中学校からも多くの生徒が出場しました。コロナ禍では、最後の大会に参加することすらできなかった先輩もいます。大会はあっても、保護者の方に見ていただくことができなかった先輩もいます。今回の大会では、うれし涙、悔し涙を含めいろいろなドラマがあったかと思いますが、特に3年生はこれまでの集大成として「真剣勝負の場」「自分の力を発揮する場」があることは幸せなことです。

部活動、クラブ活動、各種目の大会運営方法等、複雑かつ多様になってきていますが、自分が決めたことに自分が打ち込み、力を発揮する場であることに変わりはありません。今しか経験できない一つの節目として胸に刻み、次へ進んでほしいと思います。

7月

日	曜	行事予定	下校時刻
1	土	中体連東濃大会(柔道)	
2	日		
3	月	三者懇談①	14:20
4	火	三者懇談② あいさつ運動	14:20
5	水	三者懇談③ 心のアンケート	14:20
6	木	三者懇談④	14:20
7	金	ALT	16:10
8	土	中体連東濃大会(バスケ)	
9	日	中体連東濃大会(卓球)	
10	月	学校預り金集金日	15:05
11	火	教育委員会訪問 下校指導	16:10
12	水		16:10
13	木	委員会	16:10
14	金		16:10
15	土		
16	日	中体連東濃大会(テニス個人)	
17	月	海の日	
18	火	ALT	16:10
19	水	大掃除	16:10
20	木	夏休み前集会	14:30
21	金	夏休み始まり	
22	土	ふれあいキャンプ1日	
23	日	ふれあいキャンプ2日 中体連東濃大会(柔道・水泳)	
24	月		
25	火	学習日(3年)	
26	水	学習日(3年)(1年)	
27	木	学習日(2年)(1年)	
28	金		
29	土		
30	日		
31	月	学習日(2年)	

資源回収

8月

日	曜	行事予定	下校時刻
1	火		
2	水		
3	木		
4	金		
5	土		
6	日		
7	月		
8	火		
9	水		
10	木		
11	金	山の日	
12	土	どんぶりの里 夏祭り	
13	日	閉庁日	
14	月		
15	火		
16	水		
17	木		
18	金	終日停電	
19	土		
20	日		
21	月		
22	火	午前中停電	
23	水	登校日 8:30~ 学習日(3年)	10:00
24	木		
25	金		
26	土		
27	日		
28	月	学習日(2年)(1年)	
29	火	学習日(2年)(1年)	
30	水	休み明け集会	15:05
31	木	委員会	16:10

閉庁日

花植え作業ボランティアを行いました

6月4日(日)、レインボーライン沿いの花壇で花植えを行いました。ボランティアとして1年~3年までの64名の生徒が参加しました。町育成会の方たちと一緒に作業をすることを通して、地域のために活動するよさに気づくことができました。ボランティア実行委員の生徒や経験者がやり方を説明するのを聞き、自分たちで考えながら楽しく活動することができました。地域の方からも、「今年の中学生もよく動いてくれて、すごく早く進みました。」と喜んでいただきました。



~お知らせとお願い~

- 三者懇談期間に資源回収コンテナを設置します。今年度も地域回収がありませんので、この機会にぜひ資源を持って来ていただきますようお願いいたします。
- OPTA 家庭教育委員会の「制服リユース運動」・「8時登校の取組」にぜひご協力下さい。
- 学習日(希望者)は学年によって違います。お子さんにご確認をお願いいたします。
- 8月も集金があります。(集金額につきましては、メールでお知らせいたします)。
- 8月10日~16日は学校閉庁日です。職員は不在です。